簡

しんの強い子を育てる

静和小学校だより

~誰一人、取り残さない~

11月号 2024.11.1発行 校長:柿沼 透

さそり座を 憶えし吾子に 星流れ 稲畑汀子

初めて読めた漢字 初めて踊れたダンス 初めて協力した宿泊学習

> 小学校には、 初めての喜びがいっぱいあふれています その一瞬のきらめきに出会うとき 私たちもまた、無類の喜びを覚えるのです

◇Ⅰ0月の静和小学校の様子をお知らせします

運動会(10/26)子どもたちみんな頑張りました! 保護者のみなさま、ありがとうございました!!





運動会スローガン「静和魂 希望を胸に 世界のゴールにたどりつけ!」の下、子どもたちは、競技に踊りに頑張りました。令和の教育は授業時数が増えて、学習内容は多岐にわたっています。そんな限りある時間の中で、子どもたちは毎日練習に励みました。そして、きらきらした最高の演技を披露してくれました。「静和魂と希望」を教えてくれた子どもたち、一生懸命をありがとう!当日は、多くの保護者のみなさまに片付けをご協力いただきました。テントの解体運搬、サッカーゴール杭の設置まで、終了時刻過ぎても力仕事をいただき、教職員一同、感謝しかありません。今後とも静和小の教育活動にお力添えいただければ幸いです。本当にありがとうございました。

※サッカーゴールの鉄骨修理は、5年生の櫻井楽顚さんの保護者様にご賛助をいただきました。

4年生宿泊学習(10/10・11)「生きること」は「助け合うこと」を、実感することができました。











4年生が、みかも自然の家にて宿泊学習を体験しました。初めて親元を離れて、仲間と過ごす二日間。子どもたちは共に生活する喜びと、規則を守ることの大切さを胸に刻むことができました。

3年生校外学習(10/7)工業における最先端の技術を、目の当たりにすることができました。



3年生が、日立工場を見学しました。機材が整然と居並ぶ組み立て工場と、オートメーション化された工程には、子どもたちも圧倒されていました。静和小から羽ばたけ、未来のエンジニア!!

各種委員会活動(10/7) 高学年の創意工夫があふれました。子どもは子どもの中で育つのですね。



運動委員会のストラックアウト、保健委員会の目のクイズ大会開催。笑顔がこぼれます♪

◇今後の主な予定(~Ⅰ2月前半)

11月11日(月)教育相談期間(~29日)

15日(金) 4年校外学習(日光方面)

22日(金) 静和っ子デー・第4回学校運営協議会

(行事参観)

28日(木) 長縄跳び集会

11月28日(木) 1・2年やきいも集会

12月 2日(月) ボランティアさん感謝ウィーク

4日(水) 持久走大会

6日(金) 学力テスト

10日(火) 6年岩舟中進学説明会